

Gelar Jumat Curhat, Kapolres Sumbawa Dengarkan Curhatan Masyarakat Di Desa Hijrah

Syafruddin Adi - SUMBAWA.INDONESIASATU.ID

Sep 20, 2024 - 14:39



Sumbawa NTB - Dalam upaya memperkuat Silaturahmi dan keterlibatan langsung dengan masyarakat, Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., bertatap muka langsung bersama masyarakat dalam program Jumat Curhat di Desa Hijrah Kecamatan Lape, Jumat (20/09/24) pagi.

Tidak sendiri, dalam kegiatan tersebut Kapolres Sumbawa juga di dampingi langsung oleh Kasat Binmas Polres Sumbawa, Kapolsek Lape dan juga Personel

Polres dan Polsek Lape.

Sementara itu, sejumlah tamu undangan yang ikut hadir diantaranya Sekcam Lape, Danramil 1607-06/Lape Lopok, para Kades dan Kadus serta masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumbawa menyampaikan bahwa kegiatan Jumat curhat ini merupakan program polri dari tingkat Mabes, Polda, Polres, dan juga Polsek, dimana kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka menciptakan Kamtibmas dan membangun kepercayaan publik terhadap Kepolisian.

"Jumat curhat ini dilaksanakan dimana-mana, dengan tujuan meningkatkan silaturahmi dan tatap muka, sehingga Polri menjadi lebih dekat dan mengetahui persoalan dan permasalahan di masyarakat" ucap Kapolres.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Junaedi menyampaikan himbauan Kamtibmas, khususnya terkait pelaksanaan pemilu pada serentak tahun 2024 di Kabupaten Sumbawa.

"Dalam pilkada ini diharapkan kita tetap menjaga persatuan dan kerukunan antara keluarga dan masyarakat, jangan sampai kita terpecah belah karena berbeda pilihan" himbau Kapolres.

Selain itu, Perwira melati dua itu juga menghimbau masyarakat agar berhati-hati dan waspada terhadap pekerjaan migran atau bekerja di luar negeri, dimana masyarakat yang ingin bekerja di luar negeri harus mengikuti jalur resmi dari pemerintah, sehingga terhindar dari tindak pidana perdana orang (TPPO).

Kapolres pun turut berharap kepada seluruh warga masyarakat bahwa memelihara Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) adalah tanggung jawab kita bersama bukan hanya tugas Kepolisian semata, "untuk itu Kami berharap agar Seluruh masyarakat sebisa mungkin untuk dapat berupaya menciptakan situasi Kamtibmas yang baik dan kondusif" pungkasnya. (Adb)